

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan alat yang penting untuk dapat mengetahui berapa besarnya dana yang telah digunakan untuk membiayai operasi dan dari mana dana diperoleh dan apakah caranya sudah efisien. Sehingga dapat menguntungkan perusahaan dan memungkinkan perusahaan dapat beroperasi seefisien mungkin tanpa mengalami kesulitan keuangan. Jika dana yang tersedia terlampau kecil dalam suatu perusahaan mengakibatkan operasi perusahaan akan terganggu sehingga dapat mengganggu aktivitas perusahaan, dan sebaliknya jika dana yang tersedia terlalu besar berarti ada dana yang menganggur, hal ini berarti dana tidak digunakan perusahaan. Dengan demikian dana yang tersedia dalam perusahaan harus sesuai dengan kebutuhan perusahaan untuk membiayai perusahaan sehari-hari.

Adapun kegunaan dan manfaatnya bagi manajemen perusahaan adalah agar dapat menyusun suatu rencana dan kebijakan yang lebih baik, memperbaiki cara kepemimpinan yang lalu, memperbaiki sistem pengawasan intern yang ada dan lain-lain, sehingga diharapkan hasilnya akan lebih baik dan meningkat pada tahun-tahun yang akan datang.

Sedangkan kegunaannya bagi para calon kreditur ialah dengan membaca laporan keuangan itu mereka dapat menentukan prospek

keuntungan perusahaan di masa datang, mengetahui jaminan investasinya, mengetahui kondisi kerja pimpinan perusahaan dan kondisi jangka pendek perusahaan tersebut. Jadi dengan laporan ini para calon kreditur dapat menganalisis apakah mereka terus mengadakan investasi, memberikan kredit ataukah menghentikannya sama sekali.

Dengan analisis sumber dan penggunaan dana dapat diketahui apakah manajemen telah melakukan kebijaksanaan dengan baik dalam memperoleh dana serta menggunakan dana tersebut dalam satu tahun. Analisis dilakukan terhadap laporan keuangan dari beberapa periode.

Berdasarkan faktor-faktor atau hal-hal yang penulis kemukakan di atas maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian dengan memilih judul "*Analisis Sumber dan Penggunaan Dana pada PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang*".

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas penulis mencoba merumuskan masalahnya dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut : "*Apakah Sumber dan Penggunaan Dana yang dikelola oleh PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa telah berjalan dengan efektif*".